



Wappen des argentinischen Valle Maria schmückt Grebendorfer Maibaum

Neben den Grebendorfer Vereinen schmückt jetzt auch das Wappen der neuen argentinischen Partnergemeinde Meinhardts, Valle Maria, den Maibaum. Bürgermeister Gerhold Brill und

der Bürgermeister Valle Marias, Arsenio Santiago Ortmann (Dritter von rechts), Lisandro Kranewitter und Luis Rome (beide rechts) steckten die Wappen in den Baum. Zum Maibaumauf-

stellen hatten sich viele Grebendorfer am Dienstagabend gesellig am Anger getroffen, für die Gäste spielte der Meinharder Fanfarenzug und dann wurde in den Mai gefeiert. SALZ FOTO: SALZ